



# Sacacorchos

- Son muchas las lecciones que se pueden extraer de lo sucedido electoralmente en Coahuila y el Estado de México el pasado 4 de junio, a la vista de todos los textos que se han publicado al respecto, por lo que nuestra duda es: ¿ya les hicieron un resumen a Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano?
- Es claro que también para Morena hay lecciones que aprender, pues un abstencionismo como el que se presentó en el Estado de México y la cantidad de votos que obtuvo la oposición, pues no muestran que su clientela electoral le ayude en la siguiente cita con las urnas si sale a votar más gente.
- Y también para analistas y encuestadoras, pues festejar que el PRI fue derrotado sin ver la cantidad de expriístas que se pasaron a Morena o no atinarle a los porcentajes de diferencia de votos, pues como que no les ayudan en su credibilidad.